

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-01-31

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Niclas Richter

### 1 Begrüßung und Formalia

**Anwesende FSR-Mitglieder:**

Lisa Iden, Joshua Blöcker, Niclas Richter, Robert Wilke, Laura Kaiser, Paula Weiß, Ägidius Herzberg, Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler

**Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:**

Henriette Heinrich

**Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:**

Nina Rudloff

**Gäste:**

Benedikt Bartsch

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 18:15 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9 von 11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2019-01-17 wird vertagt. Das Protokoll vom 2019-01-24 wird vertagt.

### 2 Berichte

- Joshua berichtet vom StuRa: Es wurden ein paar GO-Änderungen beschlossen, die die Arbeit von StuRa und Förderausschuss einfacher machen sollen. Die Mitarbeiter:innen des StuRa haben sich uns als Ansprechpartner für jede Art von Problemen vorgestellt. Wer also Probleme physischer, psychischer oder sonstiger Art hat, kann sich gerne an die StuRa-Mitarbeiter:innen wenden, die kümmern sich darum oder um eine Weiterleitung an eine Stelle mit mehr Ahnung. Es wurden Menschen entsandt. Leider nicht in den Förderausschuss, der immer noch Leute braucht. Es wurden sehr viele Quartalsberichte teils sehr viel zu spät nachgereicht. Es wurde darüber diskutiert, dass die TUUWI mehrfach Finanzentscheidungen getroffen hat, die nicht rechtens sind, und wie wir in Zukunft damit umgehen wollen. Es wurden einige Hochschulgruppen anerkannt. Wir haben beschlossen, gegen das neue sächsische Polizeigesetz zu sein und zur Demo aufzurufen. Außerdem haben wir uns dazu entschlossen, im Fall Patzelt die Position der Uni zu unterstützen. Wir haben es nach zwei Sitzungsverlängerungen um kurz vor 1 zum zweiten Mal in Folge geschafft, alle TOPe abzuarbeiten.
- Joshua berichtet vom Eislaufen. Es gab insgesamt 7 Teilnehmern (Plus von 4 gegenüber dem Vorjahr). Es war schön und kalt. Es gab auch Glühwein.

### 3 Veranstaltungen

#### 3.1 Grillen

Lisa kümmert sich um den Finanzantrag. Paula und Benjamin organisieren das Grillen. Der Finanzantrag dafür wird auf der nächsten Sitzung beschlossen.

### 4 30 Jahre Stura

Alex schlägt ein Flunkyballturnier zwischen den Fachschaften. Lisa schlägt eine Art Spieleabend vor, aber Alex widerspricht dieser Idee, da es keine Vernetzung bietet. Robert spricht sich auch für das Flunkyballturnier aus. Der Konsens ist, das Turnier durchzuführen. Alex hat die Organisation und Niclas hilft ihm dabei.

## 5 IT-Infrastruktur

Niclas spricht an, dass nur wenige FSR-Mitglieder die IT-Infrastruktur nutzen. Deshalb besteht die Gefahr, dass Teile der Wissensbewahrung verloren geht. Beispielsweise das git für die Protokolle. Alex gibt zu Protokoll, dass bisher immer nur die jeweiligen Leute die Technik benutzten. Das Wiki sollte unbedingt genutzt werden.

## 6 Newsletter

Er wird am 01.02.2019 verschickt.

## 7 Sonstiges

### 7.1 FSR-Bildschirm

Benedikt Bartsch wird im Dekanat anfragen, ob wir einen Bildschirm nach dem Willersbauumbau erhalten. Auf diesem sollen FSR-Veranstaltungen und ähnliches beworben werden.

### 7.2 Studierendenausweis Petition

Man ist sich einig, dass die Petition für die Umbenennung des Studentenausweises in Studierendenausweis auf Facebook und Twitter geteilt werden soll.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 18:50 Uhr.

---

Das Protokoll wurde am 2019-02-21 bestätigt.

#### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Paula Weiß

#### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Niclas Richter